



## 9月の園だより



令和2年8月25日  
おそき保育園

コロナウイルスも落ち着くどころか「東京今日は何人?」と心配しながらニュースを見る日々となっていますね。保育園も感染症対策を出来る限りで行っていますが、乳幼児期に密の回避(身体的距離の確保)というのは難しさを感じながらの保育となっています。この時期に必要な愛着形成・コミュニケーションを大切にしていくとどうしても密とれる場面はでてきます。その場面を少なくしていくように時間差での活動なども行っていますが、集団で過ごしているということはご理解いただけたらと思います。

朝の検温は玄関にて引き続き行います。検温していない方の園内の入室もご遠慮いただきます。お迎えの時間には担任と話が出来ますが、玄関での対応となるため短い時間での対応となってしまいます。ゆっくり話をしたいなど希望がある方はお伝えください。時間を調整させていただきます。

まだまだ心配は続きますが、いつまでと言えないところが難しいですね。頑張りすぎてしまつても疲弊してしまいますし、慣れてしまうのも油断に繋がってしまいます。持続可能な取り組み・対応を…とのことのようですね。みなさんと一緒に考えていきたいですね。

### 9月の目標 \*\*\* 全身を使ってあそびを楽しもう \*\*\*

まだまだ暑い9月です。気温・湿度を確認しながら全身を使ってあそびます。運動会は延期となりましたが、体育指導ではとび箱何段跳べるかな…? 年長児は頑張る姿が見られます。



### 【今後の保育】

\*各学年にて過ごしますが、グループに分かれて行動したり、時間差で入室・準備をしたり、密となる場面を少なくしていきます。

\*午睡については3歳・4歳はホール・にじの部屋にて行います。個々の身体的距離を保てるように離し、さらについ立なども置き配慮していきます。

#### \*5歳児の午睡について

体力的に午睡がなくても大丈夫なお子さんも多くなってきました。9月より少しずつ午睡の時間を短くしていき休息をとりながら午後の時間を過ごせるようにしていきたいと思います。まだ暑いので午睡が必要なお子さんは十分休める環境を用意していきます。今まで通りシーツなどの用意は全員お願いします。

### 【お願ひ】

\*9月になってもまだまだ暑い日がありますので水遊び・シャワーを行います。タオル・着替えの用意をお願いします。水遊び用紙の体温等の記入も引き続きお願いします。(0歳1歳2歳のお子さんはあゆみ・ノートに記入してください。)\* 戸外あそびも気温・湿度・熱中症計を見ながら行っています。

**お月さまが綺麗な秋! 旧暦・新暦とありますか  
2020年の十五夜は10月1日のようにです。  
お月さまの絵本はいかがですか?**

\* おつきさまなにみてる(岩崎書店)

おやすみなさいの赤ちゃん絵本です。

\*つきよのかいじゅう(偕成出版社)

怪獣? ネッシー? なんだろう??

\*ぼく、お月さまとはなしたよ(評論社)

お誕生日絵本になっています。



### 【行事予定】

日	月	火	水	木	金	土
		1 <b>音感保育 身体測定 防災の日</b>	2 <b>体育指導</b>	3 <b>英語であそぼう</b>		
6	7	8 <b>0歳児健診</b>	9 <b>体育指導</b>	10 <b>英語であそぼう</b>	11 <b>博仁会訪問 (中止)</b>	12
13	14	15 	16 <b>体育指導</b>	17 <b>歯科健診 (午前)</b>	18 	19 <b>延期となっていた歯科検診 があります。歯みがき大丈夫 かな??</b>
20	21 <b>敬老の日</b>	22 <b>秋分の日</b>	23 <b>体育指導</b>		25 <b>交通公園 5歳児</b>	26 
27	28	29	30 <b>体育指導</b>			

#### 《9月の体育指導》

\*今年は通常の運動会は中止としましたが、サークットとして鉄棒・とび箱などには触れていきたいと思います。体育指導は継続しながら発表の場が用意出来たらと考えています。

#### 《9月の英語であそぼう!》

\*今年度は指導の先生との相談にて、今現在4・5歳児クラスのみの指導となっています。3歳児クラスについては今後の経過をみて再開していきます。

#### 《9月の音感保育》

\*いろいろなリズムで遊びます。  
\*例年発表会に向けて各クラス取り組んでいますが今年はどのような形での開催が出来るのか。指導の先生とも相談をしています。

### 《10月の予定》

\*例年だと4.5歳児クラスが地域の市民運動会に参加しますが、今年はコロナウイルスの関係で市民運動会が中止となりました。

\*小遠足として10月に2歳児~5歳児は各学年、園バスで遠足に行っていますが、動物園など団体で行くのは難しい状況により今年の動物園への小遠足は中止とします。

その代わり2歳・3歳児は園バスで花木園へ行ったり、4歳・5歳児は近場で園バスにて園外にて、あそべる場所を検討していきたいと思います。